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ENERGIA

O município de Cachoeira do Sul 
está recebendo uma obra no sistema 

-
zando a modernização da Subestação 

-
tamente 35 mil clientes com a obra.

O investimento de R$ 14,7 mi-
lhões foi aplicado em ações de 
substituição de equipamentos que 
garantirão maior confiabilidade 
aos clientes e redução nos riscos 
de interrupção do fornecimento de 
energia elétrica no município. A 
ampliação da subestação oferece um 
sistema elétrico ainda mais robusto 
e moderno, que permitirá o controle 
e o monitoramento remoto. Outro 
destaque dessa obra é sua extrema 
complexidade que permite ser execu-
tada sem interromper completamente 
o fornecimento de energia. 

-
terrupções momentâneas programa-
das e de curta duração - popularmente 
conhecidas como “piscas” - serão 
necessárias para garantir a segurança 

Essas interrupções devem ocorrer na 
última semana de março, e em alguns 
pontos da rede elétrica da região. A 
modernização da subestação trará 
benefícios para os consumidores da 
região, além de ampliar a capacida-
de para atender ao crescimento do 
consumo.

MUNICÍPIOS

O prefeito de Santa Maria, Rodri-
go Decimo, promoveu uma reunião 
com representantes dos sindicatos 
e dos servidores para debater a re-
forma da previdência do município. 
Na ocasião, o prefeito instituiu o 
Conselho Consultivo da Reforma da 
Previdência, que passa a ser composto 
por representantes do Sindicato dos 
Professores Municipais de Santa 
Maria (Sinprosm), do Instituto de 
Previdência e Assistência à Saúde 
dos Servidores Públicos Municipais 
de Santa Maria (Ipassp), do Sindicato 
dos Municipários e da Câmara de 
Vereadores.

Durante a reunião, o prefeito infor-
mou que o Instituto Gamma de Asses-
soria a Órgãos Públicos (Igam) terá 30 
dias para elaborar cenários possíveis e 

da previdência, e os resultados serão 
apresentados ao Conselho Consultivo. 
Os representantes do sindicato e dos 
servidores expressaram as principais 
demandas das categorias. Além disso, 
a presidente do Ipassp, Fabiana Neves 
de Vargas, ressaltou que o município 
precisa da sustentabilidade econômica 
de Santa Maria.  


